
Protokoll der Sozialausschusssitzung vom 19.07.2023 
 

Anwesend: Thomas Kübler, Antje Lange, Claudia Kähler, Elisabeth Raabe-Schümann,  

  Eva Band 

 

Entschuldigt: / 

 

Gäste: Ulrike Raabe, Cetin Yildirim-von Pickardt 

  

Beginn: 18:45 Uhr       Ende: 20: 30 Uhr 

 
Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

2. Verpflichtung der bürgerlichen Mitglieder 

3. Wahl eines Protokollführer 

4. Einwohnerfragestunde 

5. Bericht der wBin Kähler über besuchte Verantaltung 

6. Spielplatz Stellböken 

7. aktueller Stand, geplante Veranstaltungen 

8. Besprechung der Ziele des Ausschusses 

9. Verschiedenes 

 

TOP 1: Die Vorsitzende begrüßt die Mitglieder des Ausschusses und die Gäste zur ersten 

Sitzung in der neuen Legislaturperiode und beantragt eine Erweiterung des 

Tagesordnung um den TOP neu 6 – Spielplatz Stellböken. 

 

TOP 2: Die Vorsitzende verpflichtet die wählbaren Bürger Claudia Kähler und Elisabeth 

 Raabe. 

  

TOP 3: Entfällt. 

  

TOP 4: Keine Fragen der Einwohner. 

 

TOP 5:  Claudia Kähler berichtet über die Veranstaltung „Leben/Wohnen/Arbeiten im 

ländlichen Raum“ 

 

TOP 6: Die Gemeinde erhält eine Spende von der VR Bank über 3000 € zur Gestaltung des 

Spielplatzes in Stellböken. Das Spielgerät soll jetzt bestellt werden, eine Ortsbegehung 

findet zeitnah statt. 

 

TOP 7/8/9: 

• Der Maibaum soll abgebaut werden, Elisabeth Raabe kontaktiert Markus Riessen 

• Anleuchten des Tannenbaums soll am 3.12. stattfinden, ein Baum soll in Rönfeldholz 

angefragt werden, die Feuerwehr soll rechtzeitig eingebunden werden 

• offener Adventskalender wurde diskutiert, viel Organisation den täglich im Dezember 

stattfinden zu lassen, Überlegung Termine am Wochenende anzubieten, Interesse muss 

abgefragt werden 

• Theaterfahrt soll stattfinden, Antje Lange versucht eine Fahrt zu organisieren 

• Gemeindefrühstück soll am 16.12. stattfinden 

• die wiederkehrenden Termine in der Gemeinde wurden besprochen 



• eine Verbesserung der Kommunikation mit den Bürgern wurden besprochen, BMin 

Raabe bittet darum, die Termine im Amt zu melden, um sie in den Kalender eintragen zu 

können, des Weiteren soll der Jahreskalender im nächsten Jahr wieder gestaltet werden, 

zusätzlich gibt es weiterhin die Postwurfsendungen und eine Gruppeneröffnung auf Facebook 

wurde vorgeschlagen, diskutiert und erörtert 

• dieses Jahr soll wieder eine Halloween-Party für die Kinder und Jugendlichen der 

Gemeinde veranstaltet werden, Lasse (Leiter der Jugendgruppe) wird angesprochen 

• evtl. soll ein „Büchertauschschrank“ aufgestellt werden 

• weitere mögliche Aktivitäten wurden besprochen 

 

 

 


